
答弁者 質問事項 質問議員

町 長
行政手続きの簡素化と押印廃止の
考え方について

中島　政幸

町 長
ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）
推進について

中島　政幸

町 長 リモート授業の進捗を問う 日比野　雄二

町 長
地籍調査の現状と今後の予定を問
い、将来展望も問う

日比野　雄二

町 長 町の指定管理者制度を問う 西澤　博一

町 長 地方創生推進交付金の活用を問う 西澤　博一

町 長
近江鉄道吉田踏切の安全対策を問
う

西澤　博一

町 長 日栄学区内の道路改善を求める 鈴木　べんいち

町 長
新年度の国保税の引き下げを求め
る

鈴木　べんいち

町 長
補聴器購入助成制度の要件の緩和
を求める

鈴木　べんいち

町 長 再任用制度を問う 鈴木　べんいち

町 長
新しいゴミ処理施設の進行状況を
問う

鈴木　べんいち

町 長
教 育 長

給付型の大学奨学金制度の創設を
求める

鈴木　べんいち
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答弁者 質問事項 質問議員

町 長
PCR検査助成に前向きな取り組み
を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

マンモスクラス解消のために、町
費での講師確保を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

“隠れ”を含む「保育待機児」解
消を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

保育園・幼稚園にも給食費無料化
と乳児食提供を

高橋　なおこ

町 長
教 育 長

学童保育専用施設建設に本気で取
り組むことを求める

高橋　なおこ

町 長
高齢者も現役世代も安心できる介
護制度に

今村　恵美子

町 長
職場内のハラスメント防止の強化
を

今村　恵美子

町 長 改良住宅譲渡をなぜ進めないのか 今村　恵美子

町 長
高齢者や障害者のワクチン接種に
対し配慮を

今村　恵美子

町 長 役場庁舎設計に変更を問う 今村　恵美子
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